
報告者

分類 番号 担当

老朽化し耐震化されていないためであり、八名中学校が代替施設とな
る。

鈴木長良

昔の警察署の武道館だが、取り壊すことになった。 長田共永

2
新城東高校の跡地利用の進捗状況と、市民病院になるのではないの
か。

サウンディング調査が入り、基本計画を策定中である。市民病院のこと
も含めて考えているが、具体的な案はまだ聞いていない。

〇 ① 齊藤竜也
元新城東高等学

校用地

3 要支援、高齢者支援のごみ出しの対応はどうなっているか。
上吉田は夜明けから８時３０までと決めてやっているが、現状は行政視
察で行った野洲市のように、だれかがごみを代わりに出すというところま
では出来ていない。

〇 ① 　鈴木達雄 ごみ出し

新城市も、最近では高齢者の生活保護も増えている。高齢者も子供
も、共に5人に1人が貧困という状況である。

今泉吉孝

議会としても考えていきたいと思っている。 長田共永

作手では移住定住の方に引き継いでやってもらおうとしている。国
などの支援を拡充していかなくてはいけない。

齊藤竜也

杉山の生産組合では有機米を作ろうとしている。 竹下修平

集団化してやれば国の補助もある。これからはみんな集まって協力
しあってやっていくしかないと思う。

鈴木達雄

6
地域の環境が悪くなっているように思うが、耕作放棄地の行政からの
指導はどうなっているか。

市の施策はないが地権者には話をしていたりする。農業面では話は出
ているが、環境整備では出ていない。

〇 ① 鈴木達雄
耕作放棄地の

環境対策

令和６年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書
開催地区：鳳来南部  地区

開催日時：令和６年１０月２８ 日（月）　午後７時００分　～　午後８時３７分

開催場所：高齢者生きがいセンター

担当議員：６名　（氏名：　鈴木達雄、長田共永、鈴木長良、齊藤竜也、竹下修平、今泉吉孝　）
今泉吉孝

農業5
農業委員をやっているが、後継ぎ問題などで１０年後の計画を見直せ
とよく言われる。生活の足しになるようなことが何かあるか教えてほし
い。

〇 ①

〇 ① 武道場

参加人数：男性　８名、女性　１名　計９名

対　応
       分類 : ●議会に関するもの　○市政に関するもの      対応 : ①回答（処理）済　②聞き置いた事項（含む情報提供）　

ｷｰﾜｰﾄﾞ№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容

1 どこの武道場を廃止、取り壊しするのか。またその理由は何か。

4
愛知県で言うと東三河の貧困率が高いと思うが、新城市はどうなって
いるのか。特に子供に対する支援はどうなっているのか。

〇 ① 貧困対策



分類 番号 担当

名取市ではイオンモールがあるが、大型商業施設や企業で田んぼに
なっているところを開発する。豊橋では企業用地にしていきたいという
構想がある。新城市でもこれから考えていく。

竹下修平

地元ではいろんな構想が出ている。 鈴木達雄

8
若者を呼んでとか言っているが、新城の環境を良くしないといけない。
隣近所でできるようなことではないので、行政でやって欲しい。

要望として承る。 〇 ② ―

9

農業をやっても毎年赤字で息子はやらない。この先やる人はいなくな
る。共同でやるというような話が出ていたが、自分のところだけでも大変
なのにできない。やることが３０年遅くてあきらめる方が多い。田んぼは
段々になっていてできない１０年後は草だらけになると思う。

大変深刻な問題である。この地域はハンディーが大きいと思うが、いず
れにしてもみんなでやっていかないといけない。

〇 ① 鈴木達雄 農業

空き家対策の改修の補助金は出している。耐震補強も上乗せに
なっているが、地元も含めて準備をしていかなくてはいけないと思っ
ている。

鈴木達雄

作手では民間の不動産屋さんが手をあげてつないでくれている。
協力してやっていきたい。

齊藤竜也

山吉田は谷の奥まで農業振興地域になっている。 鈴木達雄

農業振興地域も市街化調整区域でも管理するのは地権者である。土
地利用は全体で考えていく。インフラ整備も含めて議会でも考えてい
く。

長田共永

12
吉川峠に、静岡の引佐から土砂を入れて埋め立てているが、市の方
でチェックをして欲しい。

吉川は地権者と業者の間で埋め土をしている。静岡は先に規制をした
ので愛知に入ってきている。愛知はこれから決めるので時間差を利用
しているが、愛知の規制が出来ればできなくなる。

① 〇 鈴木達雄

13
亀姫通りは２０年たっても進んでいないので中止にするべきだったが、
ここまできたら思いきって別の用途にしたらどうか。

県の事業になったので、進んでいくと思う。 ① 〇 長田共永 都市計画

7
八名地区にスマートインターができることでどうなるのか。活性化する
のか。富岡周辺の開発について聞きたい。

〇 ①

スマートインター

№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容
対　応

ｷｰﾜｰﾄﾞ

〇 ① 空き家対策

11
下吉田と上吉田では環境が違い、土砂災害の地区を塗り分けられて
いる。農業振興地域に家を建てられたら良いが、しばりがあり、なにも
できないでいる。除外することはできないか。

① 〇 農地活用

10

新城市でも空き家対策をやっているが、うわすべりしてないか。東栄町
では町の職員がとても親切に対応しいるのに対して、新城市のHPを
みても6件ぐらいしか載ってないし、それがかまどの家だったりするの
で、東栄町に流れてもしょうがないと思う。ここに関しての何か近隣の
市町村にならった施策はあるのか。


